

El Gobierno se blindo ante la dureza de las protestas ciudadanas por los recortes

El Ejecutivo, inquieto por la manifestación de la tarde, aprueba hoy una regulación contra la violencia urbana • Modifica la definición de "atentado" e impulsa la seguridad

Carlos Lora. Madrid
Tras cuatro días de protestas ininterrumpidas y cortes de vía pública en la capital, el desasosiego del Gobierno va en aumento y, además, hoy está convocada una manifestación que aunarà todos los sindicatos de trabajadores y empleados públicos.

Frente a esta situación, el PP utilizó esta mañana su mayoría en el Congreso para aprobar la moción propuesta por CiU ayer, mediante la cual se pretende lograr "una mejor regulación de las medidas y servicios de seguridad en las manifestaciones y concentraciones ciudadanas". La nueva normativa programa la tipificación de la violencia urbana como delito y reconfigura la ley reguladora del derecho de reunión. "Entendemos que no puede existir libertad sin una adecuada seguridad ciudadana", argumentó ayer el portavoz de Interior, Conrado Escobar. La medida modifica la definición de "alteración del orden público" y del delito de atentado horas antes de la manifestación de esta tarde. Ricardo Sixto, dipu-

tado de Izquierda Plural, señaló que la moción asemeja ante la Ley a "carteristas y ladrones de cobre" con manifestantes sociales, y lo calificó de "lamentable".

La manifestación convocada para hoy congregará un sinnfin de asociaciones bajo el lema: "Hay que impedirlo". Tendrà lugar en

UGT y CC OO convocan hoy marchas en 80 ciudades

80 ciudades de España, desde Santander hasta Melilla. Asistirán policías, militares, guardias civiles, sanitarios, profesores, funcionarios, fiscales, jueces, desempleados y el 15-M. La *marea verde* de Educación ha descrito el nuevo plan de recortes del Gobierno del PP como un "ataque directo a las bases de nuestro sistema democrático".

Además de sindicatos y asociaciones, varios partidos han animado a sus votantes a la movilización.

"Es el momento de que la ciudadanía tome el control", afirmó EQUO en su llamamiento, al que se han sumado UPyD, IU y PSOE. La oportuna adhesión de este último a la manifestación ha desquiciado al Grupo Popular, que cree que el Partido Socialista "no tiene legitimidad para salir a la calle porque ellos son los responsables de habernos

llevado a esta situación", afirmó ayer Alfonso Alonso, portavoz parlamentario del PP en el Congreso, quien añadió que debería darles "un poco de vergüenza" tras haber originado "este desastre en España". Al abandono del PSOE se suman las críticas hacia el Gobierno por el dispositivo que acorda los accesos a la zona del hemicycle: IU y PSOE lo

tacharon de "exagerado" y de "aberración política".

No obstante, el Gobierno se blindo contra las críticas y extrema la seguridad. "Los diputados no podían salir a la calle porque eran insultados o vilipendiados por la gente", defendió ayer Rafael Hernández, portavoz adjunto del Grupo Popular, y enfatizó que se está "reviviendo" el "acoso

que padeció su partido con la guerra de Irak.

El Gobierno se propone endurecer la seguridad no sólo alrededor del hemicycle, sino también el dispositivo para las manifestaciones, para lo cual será importante la actuación de una Policía que ayer expresó en una carta a Rajoy su "total desacuerdo" y su situación "límite".

Y BAJADA SALARIAL El PSOE firma su ERE

El PSOE y sus trabajadores firmaron ayer por la tarde un acuerdo para reducir un 40% la masa salarial en función de prejubilaciones, bajas incentivadas, reducción de jornada, recolocaciones y bajada salarial. Según informaron fuentes de la dirección federal, el acuerdo se firmó a última hora de la tarde, aunque los detalles del mismo se sabrán hoy. El domingo se cumplía el mes establecido de plazo legal para negociar desde que el PSOE presentó ante Trabajo su Expediente de Regulación de Empleo (ERE).